

Man kann sagen, was man will

Immer passt es einem nicht,
stets ist's zu wenig,meist zu viel
aus dieser und aus jener Sicht.
Man kann sagen, was man will.

Man kann sagen, was man will,
das Thema liegt heut ganz daneben,
am besten bleibt man lieber still,
als sich Wort und Wörtchen geben.

Als sich Wort und Wörtchen geben,
das ist auch kein Ultra Plus
Doch was sagtest Du noch eben?
Komm, gib mir lieber einen Kuss.

Komm, gib mir lieber einen Kuss,
und lobe hoch mein neues Kleid.
Doch was sein muss, ja, das muss.
Ein dunkler Tag, es tut mir leid.

K.F. 11/18

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)